

**VOLKSHOCHSCHULE.
ADULT EDUCATION CENTER.
UNIVERSITÉ POPULAIRE.
BONN.**

75 Jahre Grundgesetz

Eine Ausstellung im Haus der Bildung



75 Jahre Grundgesetz

Eine Ausstellung im Haus der Bildung

Am 23. Mai 1949 trat das deutsche Grundgesetz in Kraft. Aus diesem Anlass haben die KunstBRENNEREI e.V. und die Künstlergruppe Amorph (Bonn) 2019 eine Ausstellung zum Thema initiiert: Über 90 nationale und internationale Künstler*innen schufen künstlerische Arbeiten zu den Artikeln des deutschen Grundgesetzes. In einheitlichen Maßen, aber unterschiedlichen Techniken setzten sie sich mit den abstrakten Inhalten des Grundgesetzes künstlerisch auseinander. Fünf Jahre später kommt die Mehrheit der Werke im Haus der Bildung wieder zusammen.

Die Ausstellung stellt eine originelle, kreative Annäherung an das Grundgesetz, die Grundlage der deutschen Demokratie, dar. Ganz unterschiedliche künstlerische Positionen führen zu einer Vielstimmigkeit, die den speziellen Reiz des Ausstellungsprojekts ausmacht. Sie entspricht der gesellschaftlichen Vielfalt, der das Grundgesetz eine gemeinsame Grundlage gibt. Betrachter*innen werden durch die künstlerischen Arbeiten neugierig gemacht und eingeladen, das Grundgesetz (neu) zu entdecken, sich mit seinen Inhalten und deren Bedeutung auseinanderzusetzen.

Zur Eröffnung am 2. Oktober 2024, 17 Uhr

laden wir Sie herzlich ins Haus der Bildung ein.

Zeitraum und Öffnungszeiten der Ausstellung:

2. Oktober bis 20. Dezember 2024

Montag bis Freitag von 9 bis 18 Uhr

Samstag von 10 bis 14 Uhr

Anschrift:

Haus der Bildung, Volkshochschule Bonn

Mülheimer Platz 1, 53111 Bonn

www.vhs-bonn.de